



図書館だより



〔映画化された本〕

万引き家族 是枝 裕和
 走れ！T校バスケット部 松崎 洋
 十二人の死にたい子どもたち 沖方 丁
 ビブリア古書堂の事件帖 三上 延
 スマホを落としただけなのに 志賀 晃
 人魚の眠る家 東野 圭吾
 マスカレードホテル 板橋 雅弘
 パパはわるものチャンピオン 板橋 雅弘

〔新刊紹介〕

★一般★

沈黙のパレード 東野 圭吾
 はつ恋 村山 由佳
 下町ロケット 〈ヤタガラス〉 池井戸 潤
 銀河鉄道の夜 さだまさし
 はしからはしまで 梶 よう子
 うちの旦那が甘ちゃん 神楽坂 淳
 自衛隊防災BOOK 日本が売られる 堤 未果
 週末海外 小林 希
 もっと知りたいアフガン編み 林 ことみ
 ほぼ100円飯 リュウジ
 糖質オフの蒸し料理 岩崎 啓子
 みのひだ雑学 松尾 一

★児童★

図書室の日曜日 村上しいこ
 少年探偵響 秋木 真
 くすのきだんちのおきやくさん 武鹿 悦子
 それしかないわけじゃないでしょう ヨシタケシンスケ
 オオイシさん 北村 直子
 だいこんさんおふろにはいる 岡田よしたか

図書館臨時休館日のお知らせ

蔵書点検のため、1月28日(月)～2月4日(月)まで休館とさせていただきます。
 二迷惑をおかけしますが、よろしくお祈いします。



武芸川生涯学習センターからのお知らせ

武芸川生涯学習センターホール及び研修室、武芸川体育館、武芸川武道場は平成30年11月1日～平成31年3月31日まで耐震工事のため利用できません。
 尚、図書室につきましては通常どおり開館しますが、工事の都合上、臨時で休館をする場合がありますが、その際は掲示等でお知らせします。
 ご迷惑をおかけしますが、よろしくお祈いします。

わかあゆ
 発行
 武芸川まちづくり委員会
 武芸川町小知野779-1 (生涯学習センター内)
 TEL 0575-46-3611
 FAX 0575-46-3612



武芸川まちづくり委員長 櫻井 寛和

武芸川事務所長 川島 友教

あけましておめでとございます。

昨年7月豪雨、9月の2度の台風直撃と、この地を襲った自然災害に、改めて各自治会の自主防災組織の在り方が問われる年となりました。今年はその地域の地域防災、減災に向けての「機能する自主防災会組織」の確立、再編を実施いただき、私どもも全力で支援させていただきました。9月の敬老会は台風のため中止になりましたが、8月の「夏まつり花火大会」、11月の「関にし秋の祭典 in 武芸川」は皆様方のご協力のおかげで、無事開催することができました。

さらに、武芸川中学校下、小中学校イベントの「武芸川きずな会議」「武芸川おはようプロジェクト」「武芸川コーラスライン」では、地域の小中学生が自らの交流と地域の方々との繋がり、絆づくりに大いに貢献してくれました。今年も「武芸川まちづくり委員会」はこれらの事業をサポートしていきます。

今年「第30回武芸川夏まつり花火大会」の記念大会です。記念大会にふさわしい「花火」になるよう、皆様からのご提案を大歓迎するとともに「武芸川まちづくり委員会」への皆様の参加も心よりお待ちしております。

皆様と共に災害に負けない「安心・安全なまちづくり」と若者にとって「魅力ある武芸川」を目指して歩んでいきます。ご指導賜りますようお願い申し上げます。

新年あけましておめでとございます。

平素は、関市の行政にご協力いただきありがとうございます。昨年は豪雨や台風など甚大な被害を受け、防災の必要性を考えさせられ、これからも住民の皆様と一緒に安心して安全な、災害に強いまちづくりをしていきたいと考えております。

こうした中で、武芸川まちづくり委員会には、ふるさと夏まつり花火大会を始め、ふれあいウォーキング大会など、地域に密着した事業を行っていただいております。昨年は、三年に一度の「二〇一八関にし秋の祭典 in 武芸川」が開催され、従来と変わらない「にぎわい」と「活気」を目の当たりとし、

武芸川地域の活性化を担っていただいていると、大変感謝しております。現在、武芸川体育館とホールの耐震補強・建物改修のためご不便をおかけしていますが、3月末にはリニューアルした施設でスポーツや発表会など、ご利用いただけるものと思っております。また、体育館の西側の中央ふれあい広場に、子育ての手助けになればと、複合遊具を設置しました。

是非ご利用ください。本年も、事務所職員と一緒に、武芸川地域の発展と活性化のために取り組んでまいりますので、ご協力をお願い申し上げます。

ふるさと館だより

十一月・十二月は「第十二回武芸川文化展」を開催いたしました。

例年恒例となっております児童の優秀作品や園児の力強い作品、紙粘土で出来たパン・アボガドは、間違えて食べてしまうほどでした。そして、絵画・ステンドグラス等々、多彩な作品展になりました。

関にし秋の祭典が、武芸川町で開催されたことに伴い、武芸川ガイドツアーの出発場所でも、管内も見学コースに組み込まれ、織田信長・信忠・信孝三代に渡り、武芸八幡宮に贈られた貴重な安堵状の写しを解説付きで展示しました。

一月は、園児の作品及び個人作品の展示を予定しております。近くにお寄りの際は是非ご来館ください。お待ちしております。



生涯学習講座

干支の置物づくり 開催

毎年恒例、「干支の置物づくり講座」を十一月二十四日(土)、生涯学習センターに於いて開催いたしました。

今年の干支は「亥」。いのししというと、全国各地で悪さをするニュースが、テレビ等で報道されていますが、本来は十二支に入れてもらえないめでたい動物です。

この日の参加者は十三人。皆さんほぼ毎年参加され、大谷先生の指導のもと、翌年の干支づくりに取り組んでおられます。

干支づくり講座も、平成25年から始まり「亥」年で6回目、半分の干支が揃いました。来年は子年、是非お楽しみに・・・。



▼にぎわいマルシェには常に人が



▲関商工高吹奏楽部による演奏



▲ジオウと握手

▼オープニングのテープカット



▲博愛小横笛演奏

2018 関にし秋の祭典 in 武芸川



▲武芸川保育園児和太鼓発表



▲武芸川中吹奏楽部の演奏



▲武芸小学校十六拍子太鼓

11/10(土)・11/11(日)



▲体育館内フリーマーケットの様子

関にし秋の祭典 in 武芸川が、11月10日・11日の2日間、武芸川生涯学習センター周辺で開催されました。今年も両日とも秋の晴天に恵まれ、約1万人の方が来場され大変賑わいました。ステージ発表では、各地域の文化協会の皆様による舞台発表をはじめ、仮面ライダージオウショー、クラウンヒロポンのジャグリング・パルーションショー、武芸川中学校、関商工高吹奏楽部による演奏等が披露され、会場のみなさんを魅了しました。

武芸川体育館内では、フリーマーケットが開催され、衣類やおもちゃ、手作りアクセサリーのブースには、常に多くの人が集まっていました。

そしてエンディングでは、祭典の締めくくりで、特設ステージからの餅まきが行われ、協賛いただいた企業、商店の皆様が投げる餅を大勢の人が拾われました。

2日間にわたり、武芸川中学校の生徒さんに、ボランティアとしてお手伝いいただきました。

関にし秋の祭典が、このように盛大に開催できましたことは、餅まきに協賛いただいた地元企業・商店の皆様や自治会関係者・文化協会の皆様のおかげです。

紙面をもちまして厚く御礼申し上げます。



▲武芸川幼稚園鼓笛演奏